

PRESENTACIÓN

Somos Carlos, Yasbleidy, Ana y Cristhian los autores de este proyecto. Hemos decidido crear un hogar llamado “ BUSCANDO UN HOGAR” situado en bilbao en la zona de Abando.

Nuestra decisión se basa en que en esa zona podemos recibir ayudas para poder desarrollar y seguir adelante con nuestro proyecto. Tuvimos la idea de desarrollar esta obra social, porque hemos visto que hay mucha gente con problemas y que no son ayudados de una manera correcta. Entonces,creemos que nosotros podemos cambiarlo a través de nuestra idea.

